

書き初め会(1月11日)

今年も小林先生・日谷先生を講師にお迎えし、豊松小学校書き初め会を行いました。今年は、1年生、3・4年生、5・6年生の3つの教室に分かれて行いました。2学期の終わりから冬休みに練習した課題に対して、一人一人がよい字を書こうと真剣に取り組んでいました。墨のにおい・ピンと伸びた背筋・ピリッとした緊張感・・・心地のよい空間でした。



今年の干支にちなんだ小林先生の作品も見せていただきました。



3～6年生は、筆の持ち方やそれぞれの課題のポイントについて教えていただいた後、各自、真剣に書き初めに取り組みました。書いた字を講師の先生に見てもらい、個別指導もしていただきました。



全校鑑賞会

一人一人自分の気を付けたところや頑張ったところを交流し、お互いの作品の良さや頑張り認め合いました。



1年生は、硬筆で書き初めをしました。お手本をよく見て、しっかりとした字で書くことをがんばりました。

みんなが書いた書き初め会の作品は、各学級の廊下の壁に掲示し、2月の参観日には保護者の方に見ていただきます。その後、豊松郵便局に展示させていただきますので、地域の方もぜひご覧ください。